

Versammlung mit Vorstandswahlen

Musiolik neuer Siedler-Chef

MÜNSTER-GIEVENBECK. Einen neuen Vorstand wählte die Siedlergemeinschaft Gievenbeck während der diesjährigen Jahreshauptversammlung. Nach zwei Jahren standen unter anderem diese Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Der bisherige erste Vorsitzende Klaus Schäper und die erste Kassiererinnen Anja Führung, bisher einzige Frau im Vorstand der Siedler, stan-

den für ihre Posten laut einer Pressemitteilung nicht mehr zur Wahl.

Der bisherige zweite Vorsitzende Klaus Musiolik wurde von der Versammlung einstimmig als neuer Vorsitzender gewählt. Musiolik wird damit die Geschicke des Vereins für die nächsten zwei Jahre leiten. Als neuer zweiter Vorsitzender wurde der zurzeit amtierende König Oli-

ver Stuck einstimmig gewählt und wird damit Musiolik bei der Vorstandsarbeit unterstützen.

Neuer erster Kassierer wurde Klaus Schäper, der zweite Kassierer Timm Gajewski und der Schriftführer Ralf Stockmann wurden in ihrem Amt für zwei weitere Jahre bestätigt, heißt es in der Pressemitteilung der Siedler abschließend.



Der Vorstand der Siedler: (v.l. sitzend) Schriftführer Ralf Stockmann, zweiter Vorsitzender Oliver Stuck, Vorsitzender Klaus Musiolik (stehend v.l.) Kassierer Klaus Schäper, zweiter Kassierer Timm Gajewski Foto: pd